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ABSTRAK 

 

Solikhah, Fatkhatus, 2021. Menumbuhkan Kecakapan Sosial Melalui Kegiatan 

Taqror Dan Sorogan Di Asrama I Pondok Pesantren Ngalah Sengonagung 

Purwosari Pasuruan. Skripsi. Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, 

Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Dr.Drs. M. Jamhuri, M.Pd.I 

 

Kata Kunci: Menumbuhkan, Kecakapan Sosial, Kegiatan, Taqror, Sorogan. 

 

 Pondok Pesantren Ngalah Pasuruan adalah salah dari sekian pesantren di 

Pasuruan, Pondok Pesantren Ngalah yang terdiri dari beberapa Asrama, salah 

satunya Asrama I, Asrama yang memiliki program khusus pengajian kitab kuning 

sejak tahun 2020. Model atau metode pengajaran yang digunakan adalah metode 

sorogan dan taqror yang mana hal ini tidak begitu efektif dalam menumbuhkan 

kecakapan sosial religius para santri, terutama dalam hal berkomunikasi yang 

baik. 

Tujuan peneliti ini adalah untuk mengetahui cara menumbuhkan 

kecakapan sosial melalui kegiatan Taqror dan Sorogan di Asrama I dan kendala 

dalam menumbuhkan kecakapan sosial dalamkegiatan Taqror dan Sorogan  di 

Asrama I. 

 Pendekatan yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah 

pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sedangkan teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dokumentasi, 

dan juga studi pustaka.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa cara menumbuhkan kecakapan 

sosial melalui kegiatan Taqror dan Sorogan di Asrama I melalui beberapa hal 

yakni: jangan hanya fokus pada diri sendiri, mendengarkan dengan baik, 

perhatikan nada dan bahasa tubuh, bersikap jujur dan terbuka, perhatikan nada dan 

bahasa tubuh, bersikap jujur dan terbuka, bersikap mendukung, dan jangan 

memberi nasihat tanpa diminta. Sedangkan kendala dalam menumbuhkan 

kecakapan sosial melalui kegiatan Taqror dan Sorogan adalah: menimbulkan 

kesalah pahaman, memberikan kesan yang negatif, menimbulkan kesalahan 

informasi, merenggangkan hubungan sosial, memicu timbulnya konflik 

berkepanjangan. 
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ABSTRACT 

 

Solikhah, Fatkhatus, 2021. Cultivating Social Skills Through Taqror and 

Sorogan Activities in Dormitory I Islamic Boarding School Ngalah Islamic 

Boarding School Ngalah Sengonagung Purwosari Pasuruan.Thesis. Islamic 

Religious Education, Faculty of Islamic Religion, University of Yudharta 

Pasuruan. Supervisor: Dr.Drs. M. Jamhuri, M.Pd.I 

 

Keywords: Grow, Social Skills, Activity, Taqror, Sorogan 

 

 The Ngalah Islamic Boarding School in Pasuruan is one of the pesantren 

in Pasuruan, the Ngalah Islamic Boarding School which consists of several 

dormitories, one of which is Dormitory I, a dormitory that has a special program 

for recitation of the yellow book since 2020. The model or teaching method used 

is the sorogan and taqror method which uses the sorogan and taqror methods. 

which is not very effective in growing the religious social skills of the santri, 

especially in terms of good communication. 

 The purpose of this research is to find out how to grow social skills 

through Taqror and Sorogan activities in Dormitory I and the obstacles in 

developing social skills in Taqror and Sorogan activities in Dormitory I. 

 The approach used by the researcher in this research is a qualitative 

approach with the type of case study research. While the data collection 

techniques used are observation, interviews, documentation, and also literature 

study. 

 The results of this study indicate that how to grow social skills through 

Taqror and Sorogan activities in Dormitory I through several things, namely: don't 

just focus on yourself, listen well, pay attention to tone and body language, be 

honest and open, pay attention to tone and body language, be honest and open, be 

supportive, and don't give unsolicited advice. While the obstacles in growing 

social skills through Taqror and Sorogan activities are: causing 

misunderstandings, giving a negative impression, causing misinformation, 

stretching social relations, triggering prolonged conflicts. 
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 نبذة مختصرة
 

زراعة المهارات الاجتماعية من خلال أنشطة تاكور وسورغان في  .2021صليخة ، فتخاتوس 
التربية الدينية  . اطروحو.بوندوك بيسانطرين نغالاه سينغوناجونج بوروساري باسوران I المهجع

 .د.ب.جموري، م .M.د.د.د : ناظر.الإسلامية، كلية الدين الإسلامي، جامعة يودىارتا باسوران
 

 متكبراومغرور ,التقرور ,نشاط ,مهاراتاجتماعية ,تنمو :الكلماتالدالة
 

في باسوران، بوندوك  pesantren بوندوك بيسان ترين نغالاه باسوران ىي واحدة من العديد من
بيساندرن نغالاه الذي يتكون من العديد من المهاجع، واحد منها ىو المهجع الأول، عنبر الذي 

نموذج أو طريقة التدريس المستخدمة . 2020لديو برنامج خاص لدراسة الكتاب الأصفر منذ عام 
ىي طرق سوروغان و صقر التي ليست فعالة جدا في تنمية البراعة الاجتماعية الدينية للطلاب، 

 .وخاصة من حيث التواصل الجيد
والغرض من ىذا الباحث ىو معرفة كيفية تنمية المهارات الاجتماعية من خلال أنشطة طقور 

والعقبات في تنمية المهارات الاجتماعية في أنشطة طقور وسورغان في عنبر  I وسورغان في عنبر النوم
النهج الذي يستخدمو الباحثون في ىذه الدراسة ىو نهج نوعي مع ىذا النوع من أبحاث  .I النوم

في حين أن تقنيات جمع البيانات المستخدمة ىي المراقبة والمقابلات والوثائق ، وكذلك . دراسة الحالة
  .دراسات الأدب

وأظهرت نتائج ىذه الدراسة أن كيفية تنمية المهارات الاجتماعية من خلال أنشطة طاقر وسورغان 
لا تركز فقط على نفسك، والاستماع بشكل جيد، : في عنبر النوم الأول من خلال عدة أمور، وىي

والاىتمام بالنبرة ولغة الجسد، والصدق والانفتاح، والاىتمام بالنبرة ولغة الجسد، والصدق والانفتاح، 
وفي حين أن العقبات التي تعترض تنمية . والدعم، وعدم تقديم المشورة دون أن يطلب منك ذلك

التسبب في سوء الفهم، وإعطاء : المهارات الاجتماعية من خلال أنشطة تاكور وسورغان ىي
انطباع سلبي، والتسبب في معلومات مضللة، وتمدد العلاقات الاجتماعية، وإشعال صراع طويل 

 .الأمد
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